



**伊野幼稚園**

◆生け花に挑戦しました

就学前教育支援事業で青木須磨子先生を講師に迎え4・5歳児が生け花の体験をしました。黄菊に目鼻を付けたひよこ、カーネーション3個で作った犬をメインに「かわいいね」「おばあちゃん喜ぶろうね」など、思い思いに楽しみながら花を生けていきました。あつという間に、素敵な花々ができあがりしました。祖父母参観日にプレゼントされた祖父母の方々は、笑顔があふれていました。



◆芋がたくさん取れました

6月にお芋クラブの方たちと一緒に植えたお芋の苗がゲンゲン育つておいしいお芋になりました。収穫したお芋を自分で洗って、アルミホイルで包み、大きな鉄板の上で焼きました。自分たちで育てたお芋は甘くておいしかったので、おかわりをしていっぱい食べました。



◆絵本が大好き!

毎月第2水曜日に、保護者といの町立図書館の方が、園児に絵本を読んでくれます。園児の心が動き、絵本と触れ合う貴重な時間となっています。

**枝川幼稚園**

◆第21回四国公立幼稚園長

研究会高知大会

大会主題「未来につなぐ確かな幼稚園教育」  
趣旨——子どもの健やかな育ちは、子どもの親のみならず、今の社会を構成するすべての大人にとつての願いであり、また喜びである。私たちは、未来に生きる子どもたちが真に心豊かに育つていくために、「不易」と「流行」を見極めつつ、絶えずその中で教育の在り方を問い続けていくことが大切ではないだろうか。今改めて、「四国はひとつ」という思いのもと、未来につながる幼稚園教育

の在り方について、ともに考えていきたい。(一部抜粋) ——



の在り方について、ともに考えていきたい。(一部抜粋) ——

◆お芋掘り・焼き芋を楽しみました

6月にJ A

コスモス壮青年部伊野支部の方のお世話で植え付けたさつま芋が大きくなり、お家の方と一緒に収穫をしました。大きなお芋はお家へお土産に、後は幼稚園で保育園



のお友達と一緒に焼き芋をして楽しみました。「ほっかほっかどとつてもおいしい」と、おかわりをして食べました。地域の方、保護者の皆さんにご協力をいただき子どもたちは豊かな経験をしていくことができます。

**伊野小学校**

◆外部講師・専門の先生から学ぶ

「色々な人とかかわる」ことを通じて、ねらいに迫る学習になったり、人との対応の仕方を学んだり、相手を慮ったり、幅広い学びにつながることを願って、外部の方に来ていただいている学習もしています。

2学期には、県土木事務所の方による防災学習(5年)、旅行会社の方によるキャリア教育学習(6年)、専門の先生による音楽指導(4~6年)、盲導犬と共に生活していらっしやる方をお招きしての人権学習(3年)、地域の方によるミニ先生授業などなど。

音楽会を一つの目標にした音楽学習。心地よいリズムや音を体で感じて、技術を向上できたらと思います。この機会に、より専門の技術を持たれた先生に指導をしていただくチャンスを作っています。

♪はなまる学級は和太鼓の演奏に